

Unsere Leistungen im Karosseriebau:

- Caravan- und Wohnmobilservice
- Fahrtschreiberprüfung nach § 57b
- Heizungen und Kühlaggregate
- Lackierungen
- Oldtimerrestauration
- Rollstuhl-Zubehör
- TÜV- Vor- und Nacharbeiten
- Unfallreparaturen an allen PKW und LKW

Lassen Sie sich persönlich bei uns beraten.
Wir freuen uns darauf mit Ihnen in Kontakt zu treten.

ROSE 
FAHRZEUGBAU

Fahrzeugbau Rose GmbH
Oberste Wilms Straße 16
44309 Dortmund

Tel. 0231 562056 - 0
Fax 0231 562056 - 20
E-Mail: info@rose-fahrzeugbau.de
www.rose-fahrzeugbau.de

ROSE

FAHRZEUGBAU

Wenn's rund laufen soll.



»Augenmaß im Karosseriebau«

Mit uns fahren Sie auf neuen Wegen!

Als eines der ältesten Dortmunder Familienunternehmen bieten wir Ihnen über 130-jähriges Know-how im Karosseriebau. Gegründet 1873, ist Rose Fahrzeugbau in der mittlerweile 5. Generation Ihr kompetenter Partner für Maßarbeit.

Wir bieten Ihnen:

- bis ins Detail durchdachte, individuelle und praxisgerechte Fahrzeugänderungen
- handwerklich gefertigte, langlebige Produkte
- Kundenorientierung, Qualität und Preisbewusstsein

Neben dem Karosseriebau sind die weiteren Schwerpunkte unseres Unternehmens der Fahrzeugbau und die Sattlerei. Dabei führen wir Spezialaufbauten nach Maß durch, kümmern uns um Ausstattung und Beschriftung und übernehmen Serviceleistungen von der TÜV-Abnahme bis zur Ersatzteilbeschaffung. Damit Sie Ihre Zeit optimal nutzen können bieten wir Ihnen zudem einen kompletten Fuhrparkservice sowie einen Hol- und Bring-Service.

Wir ändern mit Augenmaß

Im Karosseriebau und im Bereich der Blechschlosserei sind wir Ihr kompetenter Partner. Ob es um Unfallreparaturen geht oder um Oldtimerrestauration – bei Rose Fahrzeugbau werden Ihre Änderungswünsche fachmännisch und mit dem nötigen Augenmaß durchgeführt.

Lassen Sie sich von unseren Fachleuten beraten. Wir setzen gemeinsam mit Ihnen Ihre Wünsche um. Dabei können wir uns auf eine langjährige, handwerkliche und praxiserprobte Erfahrung im Karosseriebau für individuelle und spezielle Fahrzeuge stützen.

Ihre Ansprüche sind unser Maßstab. Daher wird Qualität und Kundenzufriedenheit bei uns groß geschrieben.

Tradition bestimmt unsere Zukunft

Zuverlässigkeit bei den Fahrzeugen, Qualität im Service, Kundenorientierung – seit der Gründung unseres Unternehmens im Jahre 1873 haben wir nichts an diesen Grundsätzen geändert. Auch heute stehen unsere Mitarbeiter mit ihrem Einsatz und ihrer Qualifikation für die Ansprüche unserer Kunden.

Um unser Know-How im Nutzfahrzeugbau zu festigen und unsere Kompetenz für die Zukunft zu sichern, ist uns Bewährtes ebenso wichtig wie die Investition in den Nachwuchs. Vom Auszubildenden bis zum langjährigen Beschäftigten vermitteln wir unsere Unternehmensgrundsätze als wichtige Qualifikation für unsere Mitarbeiter.

Unsere Tradition ist daher richtungsweisend für unsere Zukunft – für unsere Kunden!

